



Coparmex defiende independencia judicial

AIDA RAMÍREZ

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) apoya a la Suprema Corte en la revisión de la reforma al poder judicial, y reitera su compromiso con la defensa de la democracia y el estado de derecho.

Asimismo, respalda la decisión de la SCJN de revisar la Reforma Judicial para garantizar su constitucionalidad y respeto a la división de poderes.

“En una democracia, es necesario evitar que se vulnere a las instituciones y se afecte la confianza de inversionistas y el crecimiento económico”, subraya el organismo que encabeza José Medina Mora.

“Esta revisión representa un acto trascendental que permitirá evaluar si la enmienda constitucional aprobada por el Congreso, vulnera la independencia judicial y la democracia de nuestro país”, indica.

Con esta resolución, la SCJN no prejuzga el fondo de la controversia, sino que está garantizando un proceso adecuado en el que se respeten las garantías procesales de las partes involucradas.